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México D.F., a  31 de mayo de 2007. 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación, al término 
de la entrega de equipo de cómputo a 
los Niños y Niñas del Quinto 
Parlamento,  en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Diputado, este fin de semana se realiza la Convención Nacional 
del PAN, en donde habrá de elegirse el Consejo Nacional, ¿cómo llega el 
ánimo de los panistas, sobre todo de Jorge Zermeño? 
 
RESPUESTA.- Muy bien, con un evento que es tradicional cada tres años, 
en donde hay que elegir un nuevo consejo; la relevancia que tiene un 
órgano como éste hace importante la asamblea. 
 
Me da mucho gusto asistir a esos eventos en donde viene el panismo de 
todo el país y poder saludar a muchos amigos con los que compartimos 
ideas y valores y, sobre todo, llegamos con buen ánimo a la asamblea. 
 
PREGUNTA.- ¿Se habla de que será la oportunidad para que se limen las 
asperezas entre el Presidente Calderón y el presidente del partido? 
 
RESPUESTA.- Yo creo que hay, como en todas partes, una relación 
institucional y creo que la relación es buena, a pesar de todo lo que se 
diga. 
 
PREGUNTA.- ¿Ustedes ya tienen alguna iniciativa para la Reforma 
Hacendaria, habría un periodo extraordinario? 
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RESPUESTA.- Yo no la tengo, como Presidente de la Cámara no estoy 
participando en alguna comisión, pero sé que se está trabajando de 
manera muy importante y que están buscándose consensos. 
 
Una vez que haya acuerdos previos, seguramente se presentará la 
iniciativa  y ya podrá contar con un acuerdo preliminar. 
 
PREGUNTA.- Ayer el Presidente de la Comisión de Hacienda urgía al 
Presidente a que ya la presentara, ¿es el mismo sentir de toda la Cámara? 
 
RESPUESTA.- Lo importante no es presentarla, sino encontrar en qué 
estamos de acuerdo para que una reforma tan importante como ésta, que 
ha esperado tantos años, pueda tener viabilidad; de nada sirve presentar 
algo si no se toman en cuenta los puntos de vista de quienes van a decidir 
finalmente. 
 
PREGUNTA.- En el caso de la propuesta panista para cambiar el informe 
presidencial, ¿habría posibilidades de resolverlo antes de agosto para que  se 
habilitara para el siguiente? 
 
RESPUESTA.- Tendría que ser. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero ya hay acuerdos? 
 
RESPUESTA.- Lo que sé es que ha sido bien recibida, porque es un tema 
que se ha venido planteando hace muchos años, buscando un cambio en el 
formato del Informe Presidencial y, sobre todo, un informe que está 
desfasado en el año fiscal. 
 
Entonces, es más conveniente presentar el Informe de acuerdo al 
calendario fiscal; me parece una propuesta que puede caminar. 
 
PREGUNTA.- ¿Habría tiempo para cambiar el Primer Informe de Gobierno 
del Presidente Calderón? 
 
RESPUESTA.- Siempre y cuando hubiera un Periodo Extraordinario 
porque esto requiere de reforma constitucional; entonces, en caso de que 
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haya un acuerdo que garanticen todas las fuerzas políticas pudiera darse 
en un Periodo Extraordinario. 
 
PREGUNTA.- ¿Entonces ya no vendría el Presidente Calderón el primero de 
septiembre aquí a San Lázaro? 
 
RESPUESTA.- Si se modifica la Constitución, entonces ya no tendría 
sentido, habría que verlo, pero si el mandato constitucional te cambia la 
fecha del informe, seguramente cambiará todo esto. 
 
PREGUNTA.- ¿Haría un llamado para acelerar el paso y que se pueda 
reformar la Constitución para cambiar el formato del Informe? 
 
RESPUESTA.- Tendría que darse en un Periodo Extraordinario; es lo 
que estoy señalando. 
 
PREGUNTA.- ¿Por eso, pero usted haría un llamado para apresurar el paso? 
 
RESPUESTA.- No, yo no lo haré, creo que es una propuesta que ahí está 
y por lo que yo he escuchado ha sido bien recibida. 
 
PREGUNTA.- Diputado, dos millones y medio se han gastado para acoger y 
agasajar a los 21 legisladores españoles y también mexicanos, ¿esta reunión 
era necesaria? 
 
RESPUESTA.- Por supuesto; fue una reunión excelente con dos países en 
donde hay una gran relación y muchos intereses; una reunión a la que 
asistieron ustedes, pudieron estar presentes en todas las reuniones de 
trabajo, pudieron darse cuenta de que el encuentro en los temas en los 
cuales pudimos discutir y comentar los legisladores mexicanos con los 
españoles fue fructífero. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero no fue excesivo el monto para la organización del evento 
en tiempos de austeridad? 
 
RESPUESTA.- No coincido con lo que señalan ustedes en su medio, con 
todo respeto; me parece que se dio una atención digna a los legisladores, 
en correspondencia a lo que se hace cuando los legisladores mexicanos 
van a España o a otro país a tener una reunión interparlamentaria. 
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Se les recibió con la dignidad con la que queremos recibir en nuestra casa 
a quienes nos visitan. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible)….por el Día de No fumar. 
 
RESPUESTA.- Sé que hace daño, yo no se lo recomiendo a nadie, pero 
quienes fumamos y tenemos este vicio, tenemos que ser concientes de que 
hay que respetar el derecho de los demás, también a que en ciertas áreas 
no haya esta contaminación. 
 
PREGUNTA.- ¿Como los espacios públicos?, ya vimos que en el Recinto se 
fuma. 
 
RESPUESTA.- No deben fumar; yo he hecho llamados reiterados cuando 
alguien está fumando en el Recinto a que no lo haga. 
 
Muchas gracias. 
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